
令和 5 年度 ⼩⾦⻄グレースこども園 保護者による評価表 

 

園の運営についてお答えください。 

 

   



 

 

 



 

  



お⼦様について 

 

  

 



 

 

さらに園をよくするためのご提案をお書きください。 

発熱でお迎え待ちの子が、他の皆が遊んでいるスペースの真ん中でコットに横になっていた時には少

しビックリしました。 事情があったのかとは思いますが、発熱した子のためにも、感染対策のためにも、

端の方や違うスペースを簡易に作って寝てもらう、別室で待機など出来たら良いのでは？と思いました。 

 

家では、極力、YouTube の視聴を控えるようにしています。(終わりにする時に癇癪してしまう為)です

が、園からの配信は端末に DLし、見せています！お友達や先生だと馴染みがあるおかげか、とても楽

しそうに見ています！そこで、先生達が手遊びする動画の配信などがあると嬉しいな〜と思います！

園で歌っている歌詞と YouTube にある動画の歌詞が違うことなどあり、ない！(違う！)と反応するので、

園で日頃使用している手遊び歌などを詳しく教えていただけたら幸いです！ 

午睡を 5 歳児からなくしてほしい。 小学校での生活リズムに徐々になれていくため。 午睡のパジャマ

を、楽な私服にしてほしい。災害などの緊急避難時のため。他園で、いつでも屋外へ避難できるように

との事で、ロン Tにズボンのような普段着で午睡していて、いいと思ったので。 

 

月に一度、計測していただいていますが、数か月分まとめてでもいいので、きっずノート等でも頂けると

ありがたいです。 確認してから返しているはずが、すぐに数値を忘れてしまうので…。 

上の子の時は、誕生会に一緒に給食を食べることができた時代でした。振り返るとそれがすごく大事な

思い出になっており、また誕生会で一緒に園の給食を食べることができるとうれしいなと思います。 

サッカー教室やリトミックなど増えたら有り難いです。 

職員の方がたまに冷たく感じます。 今日はこうでした。と一言くらいあってもいいのでは？と思うことが

あります。 

 

保護者観覧、参観、懇談会など勤務の都合をつけるためもっと早く教えてほしい。 

 

自転車の置き方で、自転車置き場を囲むようにして自転車が置いてあると自転車を出すのが大変にな

ることがあります。可能であればそのような置き方は避けるよう喚起いただければと思います。 

 



外の道路ですが、安全に横須賀小から園側に渡る方法があれば良いなと思います。 

 

私事ですが、ベビーホームと小金西グレースこども園のクリスマス会が同日だったため、本番を見に行

くことができませんでした。ベビーホームと小金西に兄弟がいるためどちらかしか見に行くことができな

い、という声も保護者つながりで聞く機会がありました。できたら保護者を呼ぶイベントの際は、他園と

別の日にしていただけると助かります。 

 

先生の発言は子どもにとって大人が思う以上に大きな影響があると思います。 軽い気持ちや、先生か

らすると可愛いと思っての冗談なども、子ども達にとって先生方の存在が大きいからこそ傷ついてしま

うこともあると思います。 否定的な意味での「なんで○○なの？」や「どっちがお兄ちゃんかわからない

よ」などの兄弟を比べるような発言は家庭でも避けるように努めているので、先生方も極力避けていた

だけるとありがたいです。 卒園式の謝恩会に関して、今年度は保護者会なども再開するとのことなの

で大丈夫かもしれませんが、今回お声がけいただいたのが卒園式 1ヶ月前とかなりギリギリだったので

大変でした… 来年度は遅くとも 3 ヶ月以上前までにお声がけいただけると良いかと思います。 妊娠中

の先生方に対する心遣いなど、園としてどのようにお考えなのか疑問に感じる瞬間がありました。 

 

園の横の駐車場について、限られた方だけでなく、空いていれば全員使ってもよいことにしてほしいで

す。なぜなら、ルールを守っている人と守っていない人がいて、守った方が損をしているような状況だか

らです。 

 

年に何回もあるわけではないが、感染症で休んだ際、休み明けに提出する用紙を電子化出来ないの

か 現フォーマットをアプリで必要事項入力すれば出来るようにして欲しい  

 

小学校から道路を渡らなければならないが、小学校の正門前にある横断歩道まで遠すぎて、幼児を一

緒ないし、抱えては大変すぎる 市などに提言して横断歩道や歩行者用の橋など、安全に渡れる状態

になったら嬉しい 

 

・お昼寝できない子どもたちを、クラスに関係なく集めて、みんなで学ぶ・遊ぶ時間にしてもらえたら

… ・感染症から復帰する際の「保護者記入による登園届」についても、きっずノートなどでオンラインで

提出できると、より効率的だと思いました。 

 

【連絡帳について】 一人ひとりに細かく書くことは大変だと重々承知していますが、午前中の遊びに関

する記述が多く大体同じ内容なのが気になりました。（本人が同じことをしているのですが笑） また、大

体が「今日のできごと」と被る内容だなと感じています。 もう少し知りたかったなと思うのは、 ・午後に

したこと（英会話や読み聞かせなどがあった、など） ・どんな本を読んだか、どんな曲を聴いたり踊った

りしているか（家でも同じことをしてリンクさせたいなと思います）  

 

・最近は何に興味を持っているか 毎日でなくてもいいですし、全体の「今日のできごと」でもいいのでも

う少し詳細がわかると嬉しいです！ 

  



こども園⾒える化プロジェクトについてご意⾒やご感想をお聞かせ下さい。 

キッズノートの写真を月ごと、もしくは年単位で一覧で閲覧できるようにして欲しい。 

毎日写真を確認出来るわけではないので、 

ダウンロードする際に 1日ごと確認しなければいけないため。 

2023年度の写真も 2024年 4月以降ダウンロードは不可でしょうか？ 

不可であればなるべく早めに教えてください。 

いつもお忙しい中配信いただきありがとうございます。自宅ではなかなか見ることのできない、先生や

お友達と関わる姿や表情を見ることができ、親としてすごく嬉しいコンテンツです。またYouTubeは、「り

す組さん見たい！」と娘からもリクエストがあるくらい、家族で楽しく拝見しています！ 

今後も無理のない範囲で続けていただきたいです。 

キッズノートでの写真の共有や動画の配信をいつも楽しみにしております。遠方の祖父母も楽しみにし

ております。 

 

年度末に、1 年間の写真をスライドショーを動画化して配信すると、とても良い思い出になるかと思いま

すが、個人的に仕事で動画作成や写真撮影も行なっていて、作業負荷もわかりますので、あくまでも参

考までにというものです。 

 

無理のない範囲内で継続していただけると嬉しいです。 

きっずノートでも、動画を共有していただけるので、園での様子がよりわかりやすく、とても重宝しており

ます！毎日の保育だけでも大変なのに写真や動画の撮影ありがとうございます！ 

普段から細やかな配信ありがとうございます。 

園での様子を確認できるからこそ、安心して預けることができています。 

また、毎日の写真が楽しみで仕事を頑張れています！ 

子どもに聞いても、まだ様子がわからなかったりするので、画像で普段の様子が観られるのは、ありが

たいなと思います。 

我が家の電波事情だと申し訳ないのですが、月に一度の先生からの絵本紹介(エンゼルライブラリ)の

お声が遠く、もう少し拾えるとありがたいなと思っています。 

YouTubeの画像というのは、いつも今日の出来事でアップしていただいている動画のように保存できる

ものなのでしょうか？ 

わが子がとても良い表情で写っているものなど、個人のデータに保存したいなと思います。 

（的外れな回答で申し訳ありません） 

大変ありがたいです。ご無理のない範囲で続けて下されば嬉しいです。 

子供達の様子がよく見えて嬉しいです。先生方の負担にならないように続けていただけると嬉しいです。 

いつも楽しみにさせていただいています、本当にありがとうございます。今日はこんなことしたんだね、

先生のお手紙と写真で見たよ、と子供に声をかけるととても嬉しそうに話してくれます。また、仕事中も

自分の様子を見てもらっていることをと安心しているようです。 

きっずノートに写ることが少なくて様子が伝わって来ない。満遍なく写して欲しい。 

先生方は大変かと思いますが、写真や動画で保育の様子が伝わりとてもありがたく嬉しく思います。 

写真も動画もいつもありがたく拝見しております。行事の際、手元のカメラに集中するより目の前の光

景を見ていたいので、動画に残していただけて助かっています。色々なお手間がかかっていると思いま

すが、今後も継続していただけたら大変嬉しいです。 



毎日楽しく拝見させて頂いております。 

子どもたちがいきいきと活動する様子を写真で見ることができ、大変ありがたく思っております。 

安心して子どもを預けられると共に、帰宅後の会話のきっかけともなっています。本当にありがとうござ

います。 

先月の大きくなった会に、体調不良のために参加できませんでした。しかしながら、動画配信で見ること

ができるということで、楽しみにしています。 

いつも素敵な動画をありがとうございます！ 

写真を見ながら一日の感想を聞くのが日課になっています。ありがとうございます。 

いつも素晴らしい動画の更新、ありがとうございます！子どもたちの楽しそうな様子が伝わってきます。

今後も楽しみにしています。 

 

また、きっずノートでのお知らせや写真、動画のアップロードも園での様子がわかり、毎日楽しみにして

います。今後もよろしくお願いします。 

いつも動画を配信していただきありがとうございます。娘が保育園でどのように生活しているか、ありの

ままの姿を見ることができて感謝です。 

毎日の園での様子や行事などを写真・動画で見ることができるのはとてもありがたいです。 

日々楽しく過ごせているのが分かってとても安心しますし、子供達の可愛い笑顔に仕事の疲れが吹き

飛びます。 

どうぞこれからも宜しくお願いいたします。 

YouTube動画とてもありがたいです。やはり YouTube を家ではものすごく見てしまうので 

自分が出ているのがとても嬉しいようですし、 

親も楽しいです。欲を言うと、トップ画デビューしてみたかったです笑 

締め切りを忘れやすいので、タスクリスト機能があればいいのに…と思ってしまいます(´；ω；`) 

 

動画は大変ありがたく、普段会えない祖父母も喜んでいます！ 

今後も続けていただけたら嬉しいです。 

 

とは言え写真などデータを保存しそびれてしまうため、いつも年度末に間に合わず… 

そこは自身の課題なので何とか対策しようと思います！ 

映像も構成も素晴らしく、毎回楽しみにしています。これからも楽しみにしています！よろしくお願いい

たします。 

配信しがあるお陰であまり会えない祖父母も成長姿が見れて喜んでいるのでありがたいです。 

こども園の YouTube が大好きで、こどもが何度も楽しんでおります。写真もたくさん撮っていただき、園

での様子がわかるのでとてもありがたいです。また、クオリティの高さにいつも驚いております。 

YouTubeの検索でミエルカを選んでも、連絡帳に記載している URLから見られる動画が見る事が出来

ない 

どうしたらチャンネルから見られるのか知りたい 

行事に行けない事が多いので、とても楽しみにしています。子供も後から見て喜んでいます。 

保護者としてはこどもの様子が見られてとても嬉しいのですが、毎日投稿する先生方が大変なのでは

ないかと思う時もあるので、無理のない範囲で日々の様子を見せてもらえたら嬉しいです。 

動画も写真もいつも楽しみにしていました。 

素晴らしい動画をありがとうございました。 



きっずノートは便利で使いやすかったです。 

・いつも動画配信をありがとうございます！毎回、感動しています。お手数でも、年度末に、そのクラス

毎の配信リストを送っていただけたらありがたいです。 

YouTube もきっずノートの毎日の写真もとてもありがたいです！園でどんな毎日を過ごしてるのかなと

思っているので、遊んでいる様子だけでなく、朝の会や昼食、お昼寝など何気ない 

様子もたまに見えると嬉しいです。 

毎日とても楽しみです。満足しています。 

YouTube配信は続けて欲しいと思います！毎回とても楽しみにしていました。 

普段の生活を編集無しで見られるとなお楽しみが増えると思います。 

いつも綺麗な動画をありがとうございました。 

毎回楽しみにしていましたし、イベントの時などは園長先生の動画があるという安心感から肉眼でよく

見ることと写真に集中できました。 

通常保育の時のカット無し BGM 無しで通しのいつもの姿が見られる動画もたまにでいいから見てみた

いなと思っていました。 

我が家にとって、動画配信は園生活の様子がわかるツールであるとともに、親子や兄弟での会話の充

実につながっています。先生方のご負担にならない範囲で継続していただけると嬉しいです。 

園児ここに写った写真も嬉しいが、全体的に写真を載せてもらえるとより雰囲気がわかりやすい。例え

ば、給食を食べている様子だったり英会話教室な様子など。 

園での過ごしている様子を拝見できてとても嬉しく思っています。朝は登園にぐずったりしている時期な

どもありましたが、動画や写真でお友達と楽しそうに遊んでいる姿を知ることが出来、安心するとともに

嬉しく思っています。先生方、親では撮ることの出来ない、お友達との姿や園での姿を写真にとってくだ

さりありがとうございます。 

 

良かったと感じた職員の⾏動・保育がございましたら教えてください。 

 

どの先生方も、「これにする？どうやってやる？」など、子どもに選択肢を与えながら導いてくれている

なと感じます。気持ちを尊重してもらえるのはありがたいですし、自宅での接し方としても勉強になりま

す。 

担任の先生たちがお迎えの時に園での細かな様子を共有してくれるのはとても嬉しいです。また、担任

ではない先生たちも子どもたちの名前を覚えて呼びかけてくれたり、きっずノートに書いてある話を本人

に聞いてくれたりと、とても親身な環境で保育をしていただいていると感じています。 

みう先生 

慣らし保育からずっと、みちかに合ったペースで、馴染むようにご協力いただきました！ 

特に悩んでいた給食！離乳食の形状や使用する調味料などについて、細かく教えていただき、みちか

に負担なく、離乳食完了まで進めることが出来ました！とても親身になってくださり、ありがたかったで

す！ 

 

伊藤先生 

食事の次に悩んでいるが、寝んね！ 

夜の寝んねも、未だに長く寝るのは苦手なみちか… 

園ではどうやって寝てるんだ？？と不思議でしたが、入眠の仕方を色々と教えて下さいました！ 



園と家での様子は違うと思いますが(笑) 

クセは変わらないと思うので、家での入眠方法を共有したり、園と家と両方で連動出来るようにして下さ

っています！ 

寝んねからの、断乳についても、親身に相談に乗って下さっています！ 

時期など、すり合わせが出来ているので、みちかにとって、大きな成長の一歩も安心して取り組めま

す！ 

母の仕事についても相談に乗ってくださり、本当に頼もしい限りです！ 

 

山口先生 

いつも体調に気を遣っていただいております！気が付くといつも抱っこしてもらっていて、みちかが初め

て眠いよ！と教え、そのまま寝んね出来たという快挙！それぐらい懐いていると思います！本当にあり

がたいです！発語が出てきてからは、「今日は〇〇って言って教えてくれました〜！」など、具体的に

教えて下さり、お迎えの時の楽しみです！ 

息子の成長を一緒に喜んでくれたり、親と同じ目線で子供と向きあってくれていることが何より嬉しいで

す。 

また、担任の先生でなくとも息子の名前を呼んでくれることがありがたいです。 

どの先生も、子どもの名前で声をかけてくださるので、子どもも嬉しそうです。 

食育が楽しいようで、食育で行った内容をたくさん話してくれます。 

言われなければ気づかないような傷も教えてくださって、丁寧に見てくれてると感動しました。 

 

育児の相談も帰りの引取の際しっかりと聞いてくださり感謝しきれません。 

朝送るときいつも泣くのですが、どの先生にお任せしても「大丈夫ですよ！いってらっしゃい！」ときっぱ

りおっしゃっていただくのが心強いです。ご面倒をおかけします。 

頑固で難しいところのある息子にもいつも優しく寄り添い対応して下さってます！こうまの時は人前に

立つのが大の苦手だったのにきりんではとてもノリノリでやっており驚いています。先生達が魔法使い

に感じられます！ 

課題だけでなく、良いところにも目を向け、褒めて認めてくれるのでとてもありがたいです。 

担任以外の先生方も名前を呼んで声をかけてくれる、登園しぶりを相談させていただくと次の日の登園

が楽しみになるような声掛けをしてくれる、できるようになったことや興味のあることなど園での様子をい

つも教えてくれるなど、いつもの保育も含めとてもよい環境をつくっていただいていると感じています 

園長先生が子どもたちとの接し方が丁寧。宮澤先生が子どものことをよく見てくれていて、子どもも先

生のことが好きだと家で話してくれる。 

本来面談は午睡の時間とのことでしたが、勝手なお願いに配慮していただき夕方にしていただけて助

かりました。 

子どもたちだけでなく、保護者にも温かく声をかけていただけて、ホッとしています。いつもありがとうご

ざいます。 

クラスでは気になることがあったらきちんと話しかけて確認くださり、お話しの仕方も気遣いがあってあ

りがたいです。いろんなクラスの先生方に子どもの名前を呼んでいただけていつも嬉しい気持ちになり

ます。 

子どもの小さな成長にも気づいて、伝えていただけることが本当に嬉しいです。 

いつも温かく子どもたちを見守ってくださり、また、個に応じた指導をしていただけていることがよく伝わ

ってきます。 



1日の様子を教えてくれる。 

園長先生が発信して下さるお便りがとても参考になります。畠山先生の今日のできごとの文章は読み

やすく、子ども達の生き生きとした様子が伝わります。 

えびさわ先生、保育園に行きたがらず暴れてどうしたらいいのか悩んでいた時、お話を聞いてくださっ

てありがとうございました。担任ではないのに何度も親身に聞いていただき、大変気持ちが楽になりま

した。 

また、こうま組の担任の先生方にも大変おせわになりました！ 

娘の成長の姿が標準から少し遅れていることを指摘していただけて、有り難かったです。 

お迎えの時など、遊んだおもちゃをきちんと自分で片付けられるよう辛抱強く教えて下さっているのがと

ても印象的でした。 

家ではやっていない事を突然できたりするのでいつも驚かされます。保育園の先生方の躾の仕方や言

葉の伝え方など、とても勉強になり家でも参考にさせていただいています。 

育児の不安や悩みを一緒に考えて寄り添ってくださったり園での娘の様子を教えてくれるのが本当に

ありがたいです。 

ぞう組の担任の先生方、年長児で力もついてきたり悪い言葉を覚えたりと対応が大変だったこともある

かと思いますが、否定的な言葉や感情的な態度もなく、いつも愛をもって保育して下さり本当に感謝し

ています。 

特にさおり先生はご妊娠中で身重なお体の中、それを感じさせないほどの保育姿を最後まで見せてく

れました。 

たくさん心配もしてしまいましたが、本当にありがとうございました。お疲れさまでした。 

以上児クラスでもぎゅっと抱きしめスキンシップがとれているところ 

お忙しい中いつも色々な先生に娘の髪を結っていただき、とてもありがたいです。親はいつも時間に追

われてゆっくり髪を結ってあげる余裕がないので、娘のかわいくなりたい気持ちにこたえていただき、本

当に感謝しております。 

トイレトレーニングの相談、対応に感謝しております。 

すれ違っただけでも全ての先生に名前で挨拶頂き、キチンと見てもらえている感がある 

宮沢先生は直ぐに子供に寄り添って声を掛けている姿に感動すら覚える 

悪い事をした時にきちんと叱ってくれるところ 

公園へ行った際、お茶のおかわりをもらった時に「ありがとう」と言えてすてきだったこと（その時はたま

たま組の中で一人だけ言えたそうです）を、先生が教えてくださったことは嬉しくてずっと覚えています。 

いつも笑顔で優しく子どもにも、親にも接してくださいました。 

子どもが良いことをしたら、先生は嬉しそうに親に話してくれました。 

小さなけがでも、適切に対応してくれました。 

子どもの良いところを見つけて、話してくれました。 

・どの先生も必ず挨拶してくださって、いつも元気をもらっています。エマやまだ入園していない妹のアリ

アを知る職員の方は名前を呼んで話してくれたり、相手をしてくれたり、接していてとても楽しい気持ち

になります。 

どの先生も担任じゃないクラスの子どもたちに名前で呼びかけていてすごいなと思います！ 

また校門や園の周辺などで偶然会った際にどの先生も笑顔で「いってらっしゃい、おかえりなさい」と声

かけてくださり気持ちがいいです！ 

クラスだけでなく、園全体で見守ってくださっている感じが伝わります。 

少しの悩みも受け止めてくれること 



年長になって体調不良でお休みすることが増え、毎日体調を気遣っていただいたり、登園渋りの対策も

一緒に考えてくださったり、こどもに登園が楽しみになるような声掛けをしていただいたりと感謝しかあり

ません。 

クリスマス会をお休みして参加出来なかった際も、メッセージを送っていただいたりとホントにステキな

対応でありがとうございました。 

挨拶が身につきずらくされても返さなかったり、本人のルーティンがあって崩れると大泣きしたりで朝は

特に関わりが難しかったので登園しても話しかけずそっとしてくださっていることが多かったのですが、

ぞう組さんになってからは先生方がいつも笑顔でおはようと迎えてくださってルーティンを崩さない範囲

で関わってくださって嬉しかったです。 

 

製作の時に娘のこだわりが出てしまった時、無理に直させるわけでも放っておくわけでもなく、そのこだ

わりを通した場合のデメリットを説明した上で好きなようにさせてくださって、本人は納得して製作したの

で周りと違ってもとても満足そうでした。ありがとうございます。 

 

ぞう組さんでは通常時間外の午後のイベントや行事にも参加させてくださり本当にありがとうございまし

た。 

貴重な体験をさせて頂きました。 

送迎時にどの先生方とすれ違っても挨拶いただき、大変気持ちが良く、小西の好きな所のひとつです。

自然と明るい雰囲気にもつながっているかと思います！ 

登園後に子供がぐずった際には、すぐに先生が来て下さり、子供の話を聞いてくれる行動がとても嬉し

く、勉強にもなりました。 

また、担任についた事がない先生でも名前を覚えてくださっている事がとても嬉しいです。 

元気いっぱいのぞう組さんでした！！ 

時々グラスで喧嘩したりトラブルが起きているときも担任の先生方は強い言葉で叱るのではなく、諭す

言い方をされていたり理由や状況をそれぞれに聞いたりされていました。忙しい中でもそのような時間

を作ってくださり子どもたちに関わってくださる姿を見てとても心強く思っていました。また、好きな遊び

（制作やおりがみなど）を先生も一緒になってしてくださる姿勢で颯太は好きなことをより好きになること

が出来ました。本当にありがとうございます。 

 

保護者の皆さまからの声は、私達保育者にとって何よりの励みです。 

当園の職員に向け、励ましのメッセージを頂戴できましたら幸いです。 

「今日ほいくえん？？やったー！」と、娘が園での生活を楽しんでいる様子を見て、親としてもとても嬉

しく、安心しています。これからもよろしくお願い致します。 

今まで一度も行き渋ることなく通園出来ており、とてもありがたいです。休日も先生に会ったらこの事お

話するんだ！等言っていて、いつも愛情を注いでもらっている事や楽しんでいる事がよく分かります。 

いつもありがとうございます。 

いつもありがとうございます。夫婦でいつも「いい保育園に入ったね」と話しています。選択式アンケート

で全て 5にするのは、アンケートとしてはあまり良くないことかと思いますが、不満な点が全くないので、

そのような回答になりました。引き続き何卒宜しくお願い致します。 



担任の先生以外にも、補助の先生方にも大変、大変、お世話になっております！ 

お迎え時に、みちかがお友達と先生の膝の取り合いをしている姿を見て、親以外の膝へ何の躊躇いも

なく座ろうと落ち着こうとしているんだと驚きました！ 

些細な出来事でしたが、園での生活が心地良いんだな〜と実感した瞬間でした！ 

 

クラスが違う先生方も名前を呼んで、あいさつしてくださったり、園全体で育てていただいてるな〜と感

謝、感謝です！！ 

登園、降園の道でも、先生たちは気が付くとあいさつして下さり、嬉しい気持ちになります！ 

 

みちかだけでなく、母の就労状況の悩みにも親切に対応して下さり、本当にありがとうございます！！ 

ご迷惑お掛けしており、申し訳ないです… 

小金西グレースこども園に預けることが出来て良かったです！ 

これからもお世話になります！！ 

いつも真摯に子供達と向きあってくれてありがとうございます。先生みなさんが子供達がどうやったら喜

んでくれるか、親に楽しんだ時間が伝わるかを考えてくださっていることが、よく伝わってきます。 

今後も息子の成長を共に見守るパートナーとして、頼りにさせてください！ 

子どもの興味関心に合わせたり、苦手なこともスモールステップでできるよう配慮いただくなど、きめ細

やかに子どもをみていただき、感謝しています。 

こうま組の先生、1 年間ありがとうございました。人見知りでなかなか馴染めない優太ですが、春に比

べて、保育園に行きたくないと泣く回数がかなり減りました。 

森先生、ベビーホームから一緒に来てくれて本当にありがとうございます。小学校に行っても、優太の

先生は森先生がいいなと言うほど、大好きです。来年度もよろしくお願いします。 

いつも子どもたちのことを大切にみてくださってありがとうございます。 

 

保育園に通ってからとても成長しており、先生方の存在が心強く、仕事にもおかげて集中できています。 

いつもお世話になっています。 

１月末から２月後半にかけて娘が立て続けに感染症にかかり保育園を長くお休みし、心身ともに疲弊

しました。 

先生方との常日頃のかかわり、おいしい給食、お友達とのコミュニケーションが娘にとっていかに健全

な日常であるかを痛感いたしました。 

親にとっても同様で、園なくしては平穏な生活と健やかな成長はないのだなと思っています。 

あと２年間、たっぷりお世話になります。 

引き続きよろしくお願いいたします。 

全職員の皆様が暖かく保育にあたってくださっているので、安心して働くことが出来ています。本当にあ

りがとうございます。先生達のことが家族みんな大好きです。大変なお仕事だと思いますので、ご無理

なされてないことを願うばかり…あと一年で卒園なのが寂しすぎて留年したいです泣 

色々な経験をさせていただき、とても感謝しております。1年間とても楽しく通うことができたようです。今

後ともよろしくお願いします。 

子供にとって楽しく安心して過ごせる環境をつくっていただきありがとうございます。先生方の対応には

感謝しかありません。 

小金西グレースこども園に通わせて本当に良かったと思っています。 

感染症が出た時は何処のクラスで何名出たか等凄く助かります。また子供が喜びそうな行事等一生懸



命にやってくれてて感謝です。 

保育に対する姿勢や考え方がとても素晴らしいと思います。安心して子どもを預けることができていま

す。 

毎日子供が楽しみに園に登園しています。 

先生達のことも大好きで、いつもいろんな話をしてくれ、しっかりと子供と向き合ってたくさん接してくれ

ているんだな、と思い、先生達は凄いな！と尊敬です！ 

私のことも心配してくれたり、 

本当にいつも親子共々お世話になっております。 

これからもよろしくお願い致します。 

担任の先生だけでなく色々な職員の方に、いってらっしゃい、おかえりなさいと声をかけていただけて、

そういった雰囲気がとても素敵だと思います。 

子どもにおいても、他クラスの先生にも気にかけていただいたり、声を掛けていただいたりしてとても嬉

しいです。 

今後も宜しくお願いします。 

安全で楽しい保育を提供していただきいつもありがとうございます。働きながらでも子どもに豊かな乳

幼児期を過ごさせられるのは本当に恵まれていると思っています。来年度も新しいクラスでの出会いを

楽しみにさせていただきます。 

いつもお世話になっております。 

先生方のおかげで、子ども達は安心してのびのびとこども園での生活を送ることができています。 

心より感謝申し上げます。 

今後とも、どうぞよろしくお願いします。 

いつも大変お世話になっております。娘も毎朝嫌がらずに登園出来ているのは先生方のお陰です、あ

りがとうございます！ 

クラス外の先生方も娘の名前を覚えて声をかけてくださいます。怪我をした際にも防犯カメラまで確認

して細やかな対応をして下さいました。園長先生はじめ皆さんのおかげで毎日楽しく安全に登園できる

こと、本当に感謝申し上げます。 

いつも子供達が安全に、楽しく生活できるよう、工夫してくださってありがとうございます。本当にありが

たいです。今後ともよろしくお願いいたします。 

いつも「保育園楽しかった」と言って帰ってきます。どんなことをしたかの詳細を随分お話してくれるよう

になりました。人より成長がゆっくりでご迷惑をおかけすることが多いと思いますが、娘自身が過ごしづ

らくない様子を見ていると、先生方の愛情の賜物なのだと感じています。毎日本当にありがとうござい

ます。 

いつも彩花に愛情をもって接していただきありがとうございます。 

本人も園での時間がとても楽しいようで、毎朝元気に教室に走って入って行きます。こちらも見ていてと

ても嬉しく、安心して仕事をすることができております。 

最近は「赤信号は止まる、仲良く遊ぶ、順番を守る」など保育園で教えてもらったことを家で一生懸命

話してくれます。先生方が優しく丁寧に教えて下さっているのが伝わってきます。 

本当にありがとうございます。 

また今年度もどうぞ宜しくお願いいたします。 

いつも娘をみていただいてありがとうございます。 

実は私は 0 才で子供を預けるなんて…！という浅はかな考えの人間でした。こんな考えを持っているの

に、色々あり 0 才で預けることになり、最初は本当に不安でしたが、今ではクラスのドアに全速力で走



り、こちらも見ずにスタスタと先生やお友達の所へ向かっていってしまうほど、娘は園での日々を本当に

楽しんでいます。そんな不安は早い段階で吹き飛びました。安心して預けられる環境があるからこそ、

我々も仕事を頑張れています。 

毎日の報告が仕事に追われてる中での癒しです。 

言葉が下手くそで伝えたいことの 4割も伝えられてない気がして悔しいですが、 

本当に感謝しかないのです。 

いつもお世話になっております。日常の遊び、季節ごとの行事など、準備・運営、大変かと思いますが、

子供にいろいろな経験をさせていただきありがたく思います。子供が楽しみながら通え、日々成長して

いるのも先生たちのおかげです。これからもどうぞよろしくお願いいたします。 

数字で示すアンケートについて、常に伸びしろのある園だと感じているからこそ 4 を選ばせていただい

ております。 

 

一時期、保育園や幼稚園での事件など心が締め付けられるようなニュースもありましたが、こちらの園

ではそのような心配もなく過ごせたことに感謝しかありません。 

また、何よりもいつでも相談できる雰囲気を園長先生から感じていたので万が一何かあってもお伝えし

やすいというのは非常に大切なポイントだと思います。 

3 年間で何度か個人的なことから園の教育方針についてなど相談させていただいたこともありますが、

いつも真摯にお話を聞いてくださり本当に感謝しております。 

 

最近になり他の保護者の方とお話しする機会なども増え、こちらの園の保育が当たり前ではないことを

より感じる機会も増えました。 

多様な子ども達それぞれに、あたたかく接して下さる先生方には感謝しかありません。 

 

特に親世代より少し上の先生方などは保護者にとってのお母さんのようだったり、お子さまを持つ先生

は時にママ友のように苦労を分かち合って下さったりと、精神的に支えていただいたこともあります。 

 

また、給食室や事務室の方なども変わらず子ども達や保護者に声をかけて下さるのも嬉しかったです。 

 

毎月の園だよりからは子育てのヒントをもらっていました。 

毎月肩の力が抜けるようなお話に助けていただいていました。 

 

本当にありがとうございました…！ 

子どもたちの成長に合わせて保育していくのはとても大変なことと思います。そんな中、常に優しく寄り

添いながらも進級に向けて子どもたちにとって必要な力を養おうと考え、努力してくださっていることに

日々感謝しています。これからもどうぞよろしくお願いいたします。 

小金西グレースこども園の先生方は、みなさん温かく、どの先生に担当していただいても安心できると

ころがすごいなぁと感じております。大変なお仕事にもかかわらず、いつも笑顔で迎えてくださり、子だ

けでなく親にとっても癒しの場になっています。毎日本当にありがとうございます。進級をひかえて親子

ともにワクワクドキドキしております。引き続きどうぞよろしくお願いいたします。 

毎日ありがとうございます。今後ともよろしくお願いします。 

今の皆さんの対応には大変感謝しています 

今後も同様に寄り添った対応をして頂ければ幸いです 



グレースに預けるのは 3人めです。 

お姉ちゃん達も今だに保育園よかったなー、おやつも手作りで最高だったと言ってます。 

進化を続けている部分と、伝統を残して継承している部分とが融合していて素晴らしいと思います。 

こどもたちの命を守ってくださりありがとございます！特に栄養バランスの取れた給食があるだけで

日々の生活と精神が安定します。 

この園に通えて、素晴らしい先生方と出会えて、子どもも親も幸せでした。 

いくら感謝しても足りないくらい、感謝しています。 

本当にありがとうございました。 

・園庭の芝生に感動しました！ 

・エマはうちでいつも先生やクラスメイトのことや、出来事・学んだことを楽しそうに話してくれます。職員

のみなさんが日々尽力してくださっているおかげです。 

・園長先生の園だよりを楽しみに読んでいます。気づきや発想と行動力に刺激を受けています。次なる

新しい試みに期待しています。 

本当に毎日笑顔で明るく接していただき感謝しかないです！！！ 

どの先生からも「すみれちゃん」と声をかけてもらえ、本当にすみれは保育園が大好きな様子です。ま

たこの１年の成長がすさまじく、周囲の子たちよりいろんなことが出来るように感じています。これも全て

は保育園でのご指導あってのことだと感じており、頭が上がりません！ 

毎日ありがとうございます！また 1年間、何卒よろしくお願いいたします。 

毎日先生とお話しできるこの時間が、卒園により終わってしまうことが残念でなりません。優しいステキ

な先生たちに囲まれて、穏やかに過ごさせていただいたと思ってます。 

本当にありがとうございました。 

3年間本当にありがとうございました。 

毎日お昼寝前に帰るというマイノリティな存在に周りの子からどうして？と直接聞かれることも多かった

ので、知らないところで先生方は色々対応したくださったこともあるのだろう思います。ありがとうござい

ます。 

プレに通っていたお勉強系幼稚園(笑)からこちらの園に決めた 1 番の理由は給食の内容と先生の数

の多さでしたが、通い終わって本当にこの園にしてよかったなと思っています。 

こだわりが強く、周りとのコミュニケーションが苦手な娘を理解してくださり、無理をさせず娘のペースで

過ごさせてくださったこと、そのおかげで娘はのびのびと自分らしく成長することができました。 

ありがとうございます。 

園長先生も通っているあいだに変わることがなくて本当によかったです。(変わることはあるのかと心配

になって見学のあとお電話してしまったことを覚えています) 

たぶん特に個性の強いクラスでそれでもひとりひとり細かく見て対応してくださって先生方は本当に大

変だったと思いますが丁寧な保育をしてくださりとても感謝しています。 

本当にありがとうございました。 

３年間大変お世話になりました。怪我等でご心配おかけすることが多かったですが、その都度丁寧に

経緯を報告してくださり、安心して預けることができました。また、日々の保育においては、先生方に優

しくあたたかく見守っていただいていることを何気ない会話や子どもの話から感じ、大変素敵な環境の

中で過ごすことができたと思っています。ありがとうございました！ 

次年度からは弟が入園します。引き続きよろしくお願いいたします。 

子供が保育園をとても楽しんでおり、先生方のおかげだと日々感じております。 

いつもありがとうございます。 



担任の先生でない先生方もお迎えの時にお会いした時などは声をかけてくださり本当に心強いですし、

嬉しかったです。いつも保育を取り巻く環境はとても大変かとおもいますが、子供たちだけでなくら親へ

の対応までありがとうございます。卒園式にクラスの担任でない先生方が泣いてくださったを見て、愛

情をかけてくださっていることを改めて実感しました。本当にいつもありがとうございます。 


